
28 сентября 2018 г. — № 1601(24) — 

http://gazeta.vstu.ru

На ученом совете

Все вопросы очень важные

На заседании ученого совета опорного университета подводились итоги приемной

кампании и рассматривались другие важные вопросы.

Открывая заседание, ректор вуза, академик РАН В.И. Лысак с удовольствием отметил, что у

членов совета хорошее настроение и предложил, по сложившейся традиции, с хорошего и

начать. И первым делом Владимир Ильич под бурные аплодисменты вручил старшему

преподавателю кафедры «Машины и технология литейного производства» Наталье

Валериановне Маркиной, возглавлявшей на протяжении многих лет участковую

избирательную комиссию №1021 (одна из УИК, расположенных в опорном вузе),

благодарственное письмо за подписью председателя Центральной избирательной комиссии

РФ Эллы Александровны Памфиловой.

В письме выражается благодарность «за успешную работу по подготовке и проведению

выборов Президента Российской Федерации 18 марта 2018 года». Далее руководитель

ВолгГТУ вручил дипломы кандидатов наук Георгию Викторовичу Медведеву и Дмитрию

Андреевичу Питушкину, а также аттестаты доцентов Елене Станиславовне Павловой и

Алексею Владимировичу Страмному. Затем перешли к работе по повестке дня.

Об итогах приема студентов на 1-й курс в 2018 году докладывал проректор по учебной работе

Игорь Леонидович Гоник. Вчера закончилась приемная кампания этого года и была

поставлена последняя точка, но с 1 октября начнется приемная кампания 2019 года, и

поэтому времени на раскачку нет.

Докладчиком было подчеркнуто, что в 2018 году в ВолгГТУ и в филиалах прием на очную,

очно-заочную и заочную формы обучения состоялся в полном объеме контрольных цифр

приема и в сроки, установленные действующим порядком приема в вузы и правилами приема

в техуниверситет. А теперь несколько самых главных цифр – по состоянию на 1 сентября

2018 года в опорном вузе по всем направлениям подготовки обучается 20254 студента.

Контингент студентов очной формы обучения составляет 9 675. Причем 54% – это

контрактники, 46% – бюджетники. И здесь приведем слова ректора Высшей школы

экономики Ярослава Ивановича Кузьминова, на которые ссылался в своем докладе И.Л.

Гоник: «Далеко в прошлое ушли те времена, когда на платных отделениях учились студенты,

которых никуда не брали. Сейчас проходной балл для них очень высокий – 81».

Выпускников 11 классов в Волгоградской области в 2018 году было 10400, ожидается, что к

2020 году их будет 11350. И еще несколько цифр для более полной картины. 2 430 – это

количество бюджетных мест очной формы обучения в ВолгГТУ вместе с филиалами. В ИАиС

бюджетных мест 462 и 81 – по контракту – между прочим, это на 40% больше чем в прошлом

году (тогда контрактников было всего 58). Прием велся по 30 направлениям подготовки
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бакалавров очной формы обучения, а также по 5 специальностям очной формы обучения, по

14 направлениям подготовки бакалавров и 1 специальности – очно-заочной формы обучения,

по 17 направлениям подготовки бакалавров и 2 специальностям – заочной формы обучения и

по 22 направлениям подготовки магистров.

Кстати, о последних. На 1 курс магистратуры  в ВолгГТУ принято всего 702 человека, из них

на бюджет 525, контракт (очная форма обучения) – 19 и безотрывная форма обучения – 158.

Аналогичный доклад сегодня представили и заместитель директора по учебной работе ИАиС

ВолгГТУ Евгений Александрович Захаров, который отметил, что Институт не обижен в

последние годы контрольными цифрами приема. Так, в текущем году получены КЦП на

направление теплоэнергетики и теплотехник, которых не было последние три года.

Увеличены цифры приема на специалитет, действующий в вузе.

Контрольные цифры приема на очную форму обучения (бакалавриат) составили 447 – это на

27 человек больше, чем в прошлом году. Число контрактников, как мы уже знаем, также

увеличилось.

Как прозвучало в докладе, понимая, насколько в нынешних условиях важен прием

контрактников, в вузе постарались создать благоприятные условия для родителей,

абитуриентов, изъявивших желание учиться по этой форме.

Проанализировав, с какими вопросами обращаются в приемную комиссию, в ИАиС

выпустили небольшой буклет-памятку для поступающих на контрактную форму подготовки,

в котором осветили вопросы перевода с контрактной формы подготовки на бюджет,

получения налоговых вычетов, технологию использования материнского капитала, а с

каждым годом все больше родителей оплачивают его средствами обучение детей.

Также Евгений Александрович Захаров рассказал о многочисленных профориентационных

мероприятиях, которые проводились сотрудниками института в течение всей долгой

приемной кампании.

И ректор, и президент опорного университета, академик РАН Иван Александрович Новаков

единодушно отметили, что в целом – все молодцы, была видна системная работа, но это не

повод расслабляться! «Если где-то что-то и не получается, необходимо продумать целую

систему мер, план действий там, где пока еще есть проблемы, и двигаться дальше!» –

подчеркнул В.И. Лысак.

Андрей Борисов.

Фото Василия Мешковского.
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